



建設中の学校給食センター

して牟岐町の雇用の増加を
大いに期待しています。
しかし、これだけでは牟
岐町の再生は望めるもので
はありません。最も重要な点
は一次産業から三次産業まで
それぞれの分野で強力なリ
ーダーが必要です。
現在、再生会議の開催に
より、このような人材の發
掘、育成に努めていますが
、まだ実をあげていません
今後とも努力を積み重ねて
いきたいと考えています。

報告

◎町道の路線変更
病院用地造成工事に伴い
町道杉山1号線の終点を変
更するもの。(原案承認)

專決

◎町道の路線変更

将来負担比率 5・9%で
実質赤字比率、連結実質赤字
比率、資金不足比率は、
收支が黒字であるため、早
期健全化基準及び財政再建
基準には該当せず、監査委
員から「概ね良好」との意
見が述べられているもの。

定例議会が9月18日から20日まで開かれました。開会日には福井町長が、健全化判断比率等の報告、決算認定、条例改正案、補正予算案、人事案件などを提案説明し、議員から意見書案3件の趣旨説明を行いました。

再開日には4名の議員が一般質問に立ち、出羽島の未来像、全国学力テスト、敬老祝金、健康管理センターや公募などについて論議されました。

そして、24年度各会計決算認定7件を常任委員会に付託し、町長提出の報告2件を承認、条例改正など議案13件と議員提出の意見書3件が可決されました。

議案の内容と審議

9月定例議会の